
Exmª.  Srª. 
IVONE PORTELA 
DD. Presidente da Câmara Municipal  
Nesta. 

 

Laranjeiras do Sul, em 20 de Outubro de 2014. 
   

O Vereador que o presente subscreve, usando de suas atribuições 
legais que o cargo lhe confere, vem perante a presença de Vossa Excelência, para que 
após ouvido o Douto Plenário, em conformidade com a legislação vigente REQUERER o 
que segue: 

 
 

REQUERIMENTO N.º  058/2014. 
 

EMENTA:  Requer do Poder Executivo, relacionado aos 
programas de SAÚDE DA FAMÍLIA-PSF e AGENTES 
COMUNITÁRIOS, que, dentro do prazo previsto em lei, nos 
forneça o que segue: 
a. Quantos PSF temos em Laranjeiras do Sul e que profissionais 
compõem cada equipe; 
b. Qual a cobertura do PSF em Laranjeiras do Sul? (o percentual da 
nossa população que é atendido pelo programa); 
c. Quantos Agentes Comunitários de Saúde temos hoje, 
TRABALHANDO, em Laranjeiras do Su; 
d. Tendo em vista que o Concurso Público foi feito ainda no início 
deste ano, por que motivo temos bairros que há meses NÃO 
CONTAM com o atendimento dos ACS, alguns muito carentes - como 
o Loteamento Mineiro, por exemplo; 
 
 
Considerando a função legisladora e fiscalizadora que 

exercemos, e ainda, na condição de legítimos representantes da população, 
REQUEREMOS que o Poder Executivo, nos prazos regimentais, nos envie as 
informações acima citadas. 

 
Certos de que seremos prontamente atendidos, desde já 

antecipamos nossos sinceros agradecimentos.   
 
 

Atenciosamente,  
 
 
 

EVERSON MESQUITA 
Vereador PP 

 


